

INTERPELLATION VON LEO GRANZIOL
BETREFFEND INVESTITIONEN IM KANTONSSPITAL
VOM 17. SEPTEMBER 2003

Kantonsrat Leo Granziol, Zug, hat am 17. September 2003 folgende **Interpellation** eingereicht:

Um im Zusammenhang mit der öffentlichen Diskussion um das Zentralspital über klare Zahlen und Aussagen zu verfügen, ersuche ich den Regierungsrat um Beantwortung folgender **Fragen** vor der Versendung der Abstimmungsunterlagen zum Zentralspital:

1. Welche Beträge wurden seit dem 01.01.1998 in den baulichen Unterhalt, die Erneuerung und Ergänzung des Behandlungstrakts des Kantonsspitals insgesamt - also durch die SBZ wie auch durch den Kanton finanziert - investiert unter Auflistung aller Einzelkosten von mehr als CHF 100'000.00?
2. Welche Beträge wurden seit dem 01.01.1998 in die Energiezentrale beim Kantonsspital getätigt? Ebenfalls mit Aufteilung aller Investitionsbeschlüsse über CHF 100'000.00.
3. Welches waren die Kosten des Parkhauses beim Kantonsspital?

Der Interpellant bedankt sich für eine schriftliche Beantwortung, da er sich für die nächste Kantonsratssitzung entschuldigen muss.
